

Escuela 18 de Septiembre

# Edelmag impulsa conciencia energética en escolares de Punta Arenas

● Los alumnos recibieron una charla sobre energía y cuidado ambiental, impulsada por la empresa para fomentar el uso responsable de la electricidad.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Más de treinta alumnos de sexto básico de la Escuela 18 de Septiembre participaron en una enriquecedora jornada educativa sobre energía y eficiencia energética, organizada por el equipo de Desarrollo de Proyectos de Edelmag. La actividad se desarrolló en el establecimiento de Punta Arenas, con el objetivo de fomentar el uso responsable de la electricidad y promover el cuidado del medio ambiente desde temprana edad. La charla fue liderada por Ian Alfsen, especialista de expansión y nuevos desarrollos de la empresa eléctrica, quien junto al corpóreo "Edelman" logró captar la atención de los estudiantes mediante dinámicas interactivas y contenido adaptado a

su nivel. La propuesta buscó generar conciencia sobre el impacto del consumo energético en el entorno y entregar herramientas prácticas para mejorar los hábitos en el hogar. Durante la actividad, los estudiantes aprendieron sobre el proceso de generación de energía, la importancia del ahorro eléctrico y el rol de las energías renovables en la transición hacia un modelo más sustentable. La participación activa de los niños permitió que los contenidos fueran abordados de manera lúdica y significativa. "Estamos haciendo estas charlas para concientizar a los niños sobre el ahorro y la eficiencia energética. También conversamos sobre las energías renovables y cómo ellos pueden ayudar haciendo uso eficiente de la electricidad y cuidar el medio ambiente", señaló Alfsen, destacando el compromiso de Edelmag

“

*Estamos haciendo estas charlas para concientizar a los niños sobre el ahorro y la eficiencia energética”.*

Ian Alfsen, especialista de Edelmag.

con la educación ambiental. Desde la escuela, el profesor de Ciencias Naturales, Carlos Rodríguez, valoró la instancia como un aporte concreto al proceso formativo de los estudiantes. "Esta es una actividad muy significativa para nosotros como comunidad educativa, ya que es muy importante que una empresa regional venga a aportar al desarrollo educativo de

“

*Esta es una actividad muy significativa para nosotros como comunidad educativa, ya que es muy importante que una empresa regional venga a aportar al desarrollo educativo”.*

Carlos Rodríguez, profesor de Ciencias Naturales.

los estudiantes", expresó. Como parte del cierre de la jornada, se presentó la campaña "Ponte las Pilas por el Medio Ambiente", que busca educar sobre el manejo responsable de pilas



Con iniciativas como esta, Edelmag fortalece su compromiso con la educación ambiental y el desarrollo sostenible en la región.

en desuso. Los alumnos conocieron los puntos de reciclaje disponibles en la ciudad y recibieron recomendaciones para evitar que estos residuos contaminen el entorno. La iniciativa fue recibida con entusiasmo por los estudiantes, quienes participaron

activamente en las actividades y demostraron interés por aplicar lo aprendido en sus hogares. La presencia de "Edelman" también generó momentos de alegría y cercanía, reforzando el vínculo entre la empresa y la comunidad escolar.